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「探究発表会」       魔いりやした  

2月6日に探究発表会がありました！４・５時限目が発表時間にあたり、私

は発表のない探究なので色々な発表を聞きに行きました。 

行ってみたい発表がたくさんあり、どれを優先していくのか迷うほどでした！

ダウィンチについてや、温泉について、コイン落とし、ゲーム、音楽などの発

表にいかせてもらいました！緊張している素振りも見せず、聞きやすい声量で、

しかも英語で発表しているグループもあり、すごいと思いました！難しい質問

にも答えていて、よく調べているなぁとおもいました。ゲームについての発表

に行ってみると、ゲームをする時間を設けてもらえて、友達と楽しむことがで

きました。ラスボスのところまで行きたかったなぁ（笑）難しかったです。 

発表、お疲れさまでした！ 

 

「探究発表会を終えて」           虜 

先日、探究発表会がありました。私のクラスは探究のゼミとスタンダードの

人がいるので、発表する人としない人が半分ずつくらいでした。探究発表では

ガチガチの物理探究もあれば、流行語についてなどの身近な発表まで、本当に

さまざまな種類があって、最大でも６つしか見ることができないのがとても悲

しかったです。全然わからない分野でも、おもしろく発表してくれたり、分か

りやすく説明してくれたりしたおかげで興味を持つことができたし、７分があ

っという間に感じました。同い年の高校生がこんなことに疑問を持って、こん

な方法で検証、実験して、考察をして、、と考えるとすごい人だらけの高校だ

なと思いました。特に私は発表していないのでみんなの苦労や実際にどんなこ

とをしてきたかは分からないし想像もつかないけど発表を聞くだけで聞いて

いる人にはみんなの努力がひしひしと伝わったと思います。お疲れさまでし

た！ 

 

「やまノボリ」            海豹V 

 2月10日に葛城山に登ってきました！登りは階段ばかりで、かなりの運動量。

寒さ対策で着込んだ来たのですが、汗ばむほどでした。登っている途中は一面

が木で代り映えしない景色だったのが、頂上付近では一変。はるか遠くに見え

る家々は山を登った者しか見ることのできない絶景でした。階段を上り続けて

一時間半ほど。やっと着いた頂上。雪は積もっていませんでしたが、開放感あ

ふれる頂上は今までの疲労を吹き飛ばしてくれました。 

 しかしここで問題が。頂上は寒いと聞き、かなりの重装備にしてきたのです

が、とてつもなく寒い。いやまじで寒い。パンの味も分からなくなるほどの寒

さに震えながら友人との昼食は二度と体験できないものだろうなと思いまし

た。 

 さて、残すは下り。ここで来年度以降の後輩にアドバイスです。靴はちゃん

としたヤツの方がいいです。「汚れそう……」と使い古した靴をはいてる人は

めっちゃ滑ってました。 

登りとは違い下りは「舗装されてんのか？」というような場所も多く、微妙に

凍ってたりするので注意が必要です。集中力も体力も限界に達しようとしてい

たギリギリの状態でコンクリートの道にたどり着いたときはすごい達成感で

した！覚悟はしていたのですが翌日は筋肉痛でした……。 

 2年生最後の行事。学年で一つになれたような気がします！来年はいよいよ

受験。数々の困難も登山のように力を合わせて乗り越えていきましょう！！ 

 

「寒さに耐えて」         一般学生 

 ２月１０日に葛城山に登ってきました。朝早くから学校へ集合し、生野高校

をバスで出発、どんどん山奥へ入っていきます。山が近づくにつれ、外は段々

と寒冷な気候を表すかのように風景を変えていきました。 

そして一行は水越峠に到着。暖冬ということで例年よりも暖かく、雪の量もほ

んの少しでしたが、それでも寒いことには変わりなく、登山中も手がかじかん

だり頻繁にしました。 

そしてやっとの思いで頂上に到着すると、吹き荒れる強風が。荷物の中の食べ

物もすっかり冷えてしまい、極寒の中昼食をとりました。 

その後、冷えた体で下山。バスの中の暖気がとても有難く感じました。 

今回の行事はとても疲れて辛かったですが、何とか寒さに耐えて乗り切れまし

た。それと同時に助け合いの大事さを確認できたような気がします。 

 

 

「合唱コンクール」             ｍ 

一年生最後の行事合唱コンクール！！皆さんどうでしたか？？ 

まず、賞をとれたクラスの皆さんおめでとうございます！ 

練習期間が短い中、どのクラスもそれぞれの良いところがある合唱で素敵だな

あと聞いていて感じました。最初は、課題曲が英語だなんて難しすぎるやんと

いう声がたくさん聞こえていましたが、練習を重ねていくうちにみんな歌える

ようになっていて、最初こんなことを思っていたなんて忘れていました。 

当日、最初と最後に行った課題曲の全体合唱は全員の声が重なり一体感があり

ましたね。 

審査を待っている間のPTA合唱団の合唱もとても素敵でしたね。 

最後に、運営に携わってくれた実行委員の皆さん、先生方ありがとうございま

した。 

「数学研究同好会」            K.T 

こんにちは。数学研究同好会です。1年生４人、２年生４人、３年生１人で

活動しています。 

普段はLAN教室で活動しており、活動日に決まりはありません。それぞれ

が好きな日に来て、数学に関して疑問に思っていることを調べるといったかな

り自由な「探究」のようなものです。実際、２年生で探究の科目を「数学スタ

ンダード」にした場合、同好会で選んだテーマをそのまま探究の授業で進める

ということもできます。活動日が決まっていないので自分の都合に合わせ気軽

に活動ができます。しかし僕自身はこの制度に甘え、放課後LAN教室に行っ

たことは数回ほどしかありません。僕なんかが Inewsを書いてもいいのかと疑

問でしかありません。ですが、僕たちは放課後の活動以外に外部で「数学オリ

ンピック」や「数学甲子園」に参加しています。そんな血が躍るような大会に

も参加できるんです！高校数学をはじめ様々な知識がつき「これについて調べ

たい」と思った方、「数学は苦手だけど単に数学が好き」という方気軽に来て

ください。 

 

「競技かるた部」             MM 

こんにちは！競技かるた部です。 

 私たちは今、2年生5人、1年生９人の計１４人で活動しています。週に4

日、多目的ⅢA教室で試合形式を中心に練習しています。 かるた部の活動は、

普段の練習の他に、練習試合や大会に出たり、文化祭でイベントをしています。 

 「かるた部って、百首全部覚えんの？」と聞かれることがよくあります。も

ちろん百首覚えています。上の句のはじめと下の句はどの上の句なのかを覚え

ればいいので、語呂合わせなどで覚えています。百首も覚えるのは多すぎると

思われがちですが、覚えてしまうと、百首が多いとは思いません。 

 活動は、楽しみながらもお互いにアドバイスをしてみんなで強くなれるよう

に頑張っています。 

 部員の大半が初心者ですが、今年は大会でたくさんの部員が入賞し結果を出

すことができました。春には全国大会出場をかけた団体戦があるので、今は全

国大会出場を目標に頑張っています！ 

 応援よろしくお願いします！！！ 

 

「化学同好会の取り組み」            A.Ryousuke 

化学同好会です。毎週火曜日が活動日です。部員は少ないですが、授業では

行うことのできない実験や研究活動等が充実しております。（銅板の亜鉛メッ

キによる黄銅の作成、線香花火作り、振動反応の研究）。さらにSSH事業の一

環である大阪健康安全基盤研究所での課外活動に参加し、研究所の職員の方々

から貴重なお話を伺い、施設内の設備や研究室の見学を行いました。化学技術

が実際に人間社会の役に立っているということを実感することができ、化学に

対する視野が広がります。実習では職員の方々からの助言を頂き、苦戦しなが

らも自分にとって良い教えとなり、その後の部活動でも教えを活かすことがで

きました。また私たちは顧問の先生の指導の下研究活動を始め、様々な困難に

遭いながらもその都度の失敗から学びを得て、今後の課題研究の糧となるよう

につなげています。私は化学同好会に参加する前、実験の知識には乏しく不慣

れでしたが、授業外で器具や薬品の扱い方を学習することでそれらを補うこと

ができました。部活動を通しての実験ですので自然と化学知識と実技が身に付

きます。部活動ではありますが、自分自身の知識と技術を磨ける場でもありま

す。化学が苦手な方も以前よりも化学に親しみを持つことができる部活動です。

これからも新しい取り組みに向けて躍進できるように頑張ります。 
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